



・・・ 3学期も元気に楽しく活動します ・・・

園長 高山 達也

3学期が始まって2週間ほど経ちます。冬休みでお休みだった子ども、次第に幼稚園の生活リズムを取り戻して、元気に過ごす様子が見られるようになってきました。世間ではすることも見ること少なくなってしまう「福笑い」や「こま回し」、「たこ揚げ」など正月らしい遊びを楽しむ姿も見られます。これらの遊びを正月にするのには意味があるそうです。私も知りませんでした。 「福笑い」は、笑う門には福来るとのこと。「こま回し」は、物事が円滑に回るに通じていること。「たこ揚げ」は、高く上がるほど願い事が届きやすいと考えられていたようです。また、園庭では、2月に開催されるなわとび大会に向けてでしょうか、「なわとび」を楽しむ子どもの姿も見られるようになってきました。なわとびは、お薦めの運動（外遊び）です。ちょっとした広さととびなわさえあれば、すぐに始められます。ジャンプや着地によって下半身を、縄を回すのに上半身を、身体を支えるのに腹筋・背筋を使う全身運動です。心肺機能も向上し、体もぽかぽか温まります。ご家庭でも親子で「なわとび」を楽しんでみませんか。私も、加齢によって心肺機能が衰えるのを防ぐため、始めてみようかと思えます。12月末のインフルエンザAは下火になってきましたが、東京では例年より早くインフルエンザBが、中国ではヒトメタニューモウイルスが発生しているそうです。手洗い・うがい、換気などの感染症の予防対策を実施して3学期も元気に、子どもたちの安心・安全を考慮して、楽しく活動していきたいと思えます。ご家庭でも、予防や早めの受診など、ご協力よろしくお願いたします。



♡えがお いっぱい♡



おはなし会



けいこ先生と遊ぼう



なわとび



お店屋さんごっこ  
準備



防犯教室



保育計画

保育信条

尊いみ教を信じて  
ほとけのこどもを育てます

主題

『和合(わごう)』～なかよくします～

子どものけんかは、お互いが違いを知るきっかけになります。協調のこころや協力によって一つのことをみんなで完成するよるこび、ルールを守ることの大切さや、時には自己抑制の心を学ぶことで、なかよくすることのすばらしさを味わわせたいものです。

♪今月の歌♪

- ❁ ねはんえ ❁ いつまでも
- ❁ つぼみ ❁ 春よこい ❁ やぎさんゆうびん
- ❁ おさるが舟をかきました❁ ゆきのペンキやさん

♪今月の仏讃歌「ねはんえ」♪

- 1 みんなみんな ないてます おしやかさまのおなくなり けものも ことりも かなしそう ないて さよなら いてます
- 2 みんなみんな おかげです おしやかさまのおことばを いまでも きかせて いただいて みんな よいこに なるのです

☆駐車スペースでのお願い☆

お子様の送迎等で駐車スペースを利用される際は、周囲の安全を十分確認してくださいませよう、よろしくお願いたします。時間帯によっては、周辺の道路も交通量が多く、園内への車の出入りも多いことがあります。駐車スペースでは、必ず徐行運転をお願いたします。

子どもたちの安全と園庭の駐車スペースを確保するためにも、お迎え後は速やかにお帰りいただきますようご協力ください。